

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de julio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	La Divisa del Poder Adrián Trejo	¿Cayó Guerrero?	Salgado Pineda está casada con Alfredo Alonso Bustamante, cuyo padre, Joaquín Alonso Piedra, fue acusado de ser operador financiero de la esposa del narcotraficante Héctor Beltrán Leyva. Por ese motivo fue detenido en el 2016 por la División de Investigaciones de la Policía Federal que encabezaba Omar García Harfuch , pero fue liberado a los pocos meses.
La Jornada	Ciudad Perdida	Por otro lado	Las encuestas siguen favoreciendo a Omar García Harfuch , al que se tiene, por parte del grupo dominante en la ciudad, en un estuche con la leyenda "Rómpase en caso de emergencia", y hay quien asegura que la emergencia ya llegó y que tiene que haber una solución que dé esperanzas a Morena de mantener a la capital de México en manos de la izquierda.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Puerta por puerta buscan al agresor de un perro en BJ	La titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , Leticia Varela, decidió no quedarse cruzada de brazos y literalmente salió a las calles a tocar puerta por puerta en la colonia Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez, para localizar al agresor de un perro, hechos que quedaron grabados en un video que se viralizó en la web.
Contra Réplica	Tiraditos	Presuntamente ordenan robar casa de Felipe Calderón	Un guardia de seguridad en el condominio del expresidente mexicano Felipe Calderón y su esposa, Margarita Zavala, fue arrestado luego de que lo atraparan tratando de ingresar a su casa para robar dinero y joyas. El guardia le dijo a la policía que había sido engañado por una persona que lo llamó desde una prisión en el Estado de México y le indicó que ingresara a la propiedad. Sostuvo que se dio por vencido cuando notó que alguien estaba dentro de la casa. La diputada Margarita Zavala dijo, inicialmente, que presentaría una denuncia penal, pero decidió no presentar cargos contra el guardia luego de confirmar que no hubo robo.
El Universal	El Caballito	Avanza Consejo Judicial Ciudadano en la CDMX	En la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso de la CDMX, que encabeza el diputado de Morena Octavio Rivero, se aprobó a las 11 personas que integrarán el Consejo Judicial Ciudadano, que tendrá la misión de preguntarle a la fiscal Ernestina Godoy si quiere reelegirse en el cargo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de julio de 2023

El Financiero	Confidencial	Piden vigilancia a fiscales y jueces de CDMX	Abogados piden una investigación contra fiscales y jueces de CDMX por la “duda razonable” en las investigaciones que realizan y sentencias que dictan. Los litigantes han detectado un “modus operandi” que advierte la fabricación de casos en materia civil.
Excélsior	Yo Lector	Robos en el estacionamiento del súper	Vas a una plaza comercial y, por seguridad, para no dejar tu automóvil en la calle, prefieres entrar al estacionamiento privado y lo dejas ahí con la “confianza” de que tu carro y pertenencias están seguras porque pagas por un servicio. Al llegar a tu casa, abres la cajuela y te das cuenta de que han robado tus pertenencias. Todo esto lo vivimos en el estacionamiento de una famosa tienda de autoservicio de origen estadounidense ubicada en avenida Universidad 4936, Santa Cruz Atoyac. Ojalá que la autoridad competente pudiera hacer algo al respecto.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Derecho de piso	Apenas en octubre pasado, el presidente del Consejo de Administración de la Central de Abasto de Toluca, Pascual Vilchis Sánchez, presumía una disminución de hasta 85 por ciento de la inseguridad dentro del mencionado establecimiento. Según la propia Secretaría de Seguridad del Estado de México, en abril mismo fueron detenidos 21 presuntos extorsionadores que cobraban derecho de piso en el lugar que, además, había sido identificado ya como una de las zonas con más alta incidencia de violencia contra las mujeres.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Chilpancingo	Sí están pasando cosas -y muy graves en Chilpancingo. De ahí que resulta inexplicable la falta de respuesta de la administración morenista ante la manifestación de pobladores en el Palacio de Gobierno. Los manifestantes le robaron a la policía un vehículo ¡blindado! y trepados en él fueron a desafiar la sede donde supuestamente despacha la gobernadora. Más tarde, los radicales vuelven a bloquear la autopista y toman de rehenes a policías. Si nada de esto amerita la reacción gubernamental, hay de dos: o es por incapacidad o es por complicidad.
El Economista	La Gran Carpa	Faquir	Tras el escándalo de la alcaldesa de Chilpancingo, desde Acción Nacional se exige la destitución de la misma. La autoridad está rebasada y los grupos criminales están controlando a las instituciones en Guerrero. Mencionan que es realmente preocupante los posibles nexos que sostenga esta alcaldesa con el crimen organizado, y la ola de violencia que vive la capital del estado.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de julio de 2023

El Universal	Serpientes y Escaleras Salvador García	Guerrero, ingobernable; Chilpancingo, tomado	El día de ayer y todo el fin de semana fueron la prueba más gráfica del descontrol y desgobierno en el que viven los guerrerenses. A los 5 taxistas muertos el fin de semana, victimados por los cárteles que lo controlan todo en la capital guerrerense, se sumó ayer una rebelión popular de varias horas, en la que unos 3 mil pobladores de los municipios de Mochitlán y Quechultenango, rebasaron a la policía estatal y a la Guardia Nacional que intentó dispersarlos en su bloqueo a los dos sentidos de la Autopista del Sol y lejos de someterlos, los policías locales y federales no sólo fueron rebasados, sino que además les robaron toletes, garrotes y hasta un carro tanque llamado rinoceronte , con el que después irrumpieron en la sede del Congreso estatal.
Excélsior	Frentes Políticos	Estado fallido	La violencia familiar en Michoacán se ha incrementado en casi el 22% durante la presente administración de Alfredo Ramírez Bedolla, de acuerdo con cifras reportadas por la Fiscalía de la entidad al Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública . Lo peor es que el incremento en la tendencia de este delito se presenta en la gestión de Ramírez Bedolla, pese a que su administración cuenta con la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Familias Michoacanas, cuya titular es Carolina Rangel Gracida.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Otro periodista asesinado, la misma impunidad	En Nayarit, el gobierno ha cambiado de partido, pero la fiscalía y las fuerzas de seguridad siguen siendo las mismas, con las mismas políticas y los mismos operadores que cuando Edgar Veytia, ahora preso en Estados Unidos, era el fiscal del estado . Este fin de semana fueron hallados los restos de Luis Martín Sánchez, era el corresponsal de La Jornada en el estado. Al mismo tiempo, fueron secuestrados otro periodista y un diseñador gráfico.
Reporte Índigo	Redes de Poder	El falso compromiso de Riquelme	Durante una reunión con familiares de personas desaparecidas en Coahuila, el gobernador Miguel Ángel Riquelme se comprometió a llevar un proceso de entrega-recepción responsable con su sucesor , con el fin de dar continuidad a los trabajos realizados en la materia.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Periodistas en el fuego y la censura	En 2022, México encabezó la lista como el país que no está en guerra, donde la prensa corre el mayor peligro, al concentrar el 20 por ciento de los asesinatos de periodistas en el mundo, con 13 casos , según la organización Reporteros Sin Fronteras.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de julio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Buscapiés	El jueves pasado, Claudia Sheinbaum reconoció lo que escribió aquí el lunes previo: que se reunió hace seis años con Xóchitl Gálvez para invitarla a ser senadora de la coalición encabezada por Morena. Hace unos días, Gálvez fue criticada por haber asistido a la fiesta de cumpleaños de Diego Fernández de Cevallos, en marzo de 2016, pero apenas 17 meses después había sido considerada por el actual oficialismo para sumarse a sus filas.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Sheinbaum, de la sonrisa a la mueca	Tal vez tengamos en México, por primera vez en la historia, a una mujer como presidenta. Pero no es Sheinbaum, es Xóchitl. Faltan 11 meses para la elección, un suspiro y a la vez una eternidad en la que todo puede ocurrir: veremos alianzas y deserciones, más presión a los dueños de medios, persecución judicial y golpes efectistas de parte del gobierno, por la sencilla razón de que su candidata no puede decir que ya ganó.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Corcholatas y seguridad: militares y ocurrencias	Claudia tiene un problema. Presumir sus indudables logros en seguridad en la ciudad implica presumir a una policía civil, con un mando civil. Aquí, en la capital, no hay militares. Así que por lo pronto, el silencio, no se vaya enojar.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Desfile de corcholatas	El presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, y la Convención Nacional Morenista, integrada por corrientes internas del partido guinda, acordaron realizar una pasarela de las corcholatas presidenciales rumbo a 2024. El primero en desfilan, el próximo sábado 15 de julio, será Gerardo Fernández Noroña, con la intención de que las bases conozcan de viva voz sus compromisos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Adiós a Muñoz Ledo	Aunque no llegaron todos los legisladores, Porfirio Muñoz Ledo salió por última vez a la tribuna de la Cámara de Diputados. Con un homenaje que le rindieron representantes de todas las fuerzas políticas del país fue despedido este mexicano, calificado como un “transformador” de la vida política y democrática de México.
Milenio	Trascendió	Nueva visión	La Comisión Permanente del Congreso de la Unión tardó en reaccionar, pero finalmente acordó rendir este martes un homenaje póstumo a Porfirio Muñoz Ledo, después de que la Cámara de Diputados hizo lo propio. Por cierto, a la ceremonia celebrada en San Lázaro asistieron también las ex diputadas Martha Tagle, Verónica Juárez, Lorena Villavicencio y Laura Rojas, conocidas como “rebeldes con causa”, porque así les llamaba el hoy difunto político por su combatividad en defensa de la igualdad sustantiva.
El Financiero	Confidencial	Desoyen corcholatas al INE	A los aspirantes de Morena ya les gustó andar jugando con fuego. Marcelo Ebrard presentó su propuesta de seguridad, algo que el INE prohibió a los políticos que ya andan con actividades adelantadas dentro de su partido con miras a la



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de julio de 2023

			Presidencia en 2024. Recordemos que la autorización de activismo incluye no llamar al voto, no hacer propuestas ni presentar plataformas programáticas.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Red Ángel	La palabra ángel parece fascinarle a Marcelo, pues, antes de su plan de seguridad, en 2010 creo la Red Ángel, con 450 programas sociales que conformaron el sistema de protección social más grande de Latinoamérica. Marcelo despedazó las políticas más importantes de la 4T y, si no es Presidente, igual podría alquilarse como secretario de Seguridad.
La Razón	Rozones	La lista final	Resulta que de las 22 personas con origen apartidista que se inscribieron en el proceso, 20 fueron "cepilladas" y, en cambio, los 10 que están activos en la política partidaria sí se colaron a la segunda fase del procedimiento, lo que ha sido visto en algunos círculos como una simulación. Es previsible que Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Beatriz Paredes o Francisco García Cabeza de Vaca puedan reunir las 150 mil firmas de respaldo requeridas , pero está en duda si personajes como Jorge Luis Preciado o Gabriel Quadri van sólo de relleno como parece.
Reporte Índigo	Redes de poder	Trabajo político sin línea	A una semana de la renuncia de notables priistas a su militancia, como los senadores Miguel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu o Eruviel Ávila, para conformar la plataforma Congruencia por México, desde el exterior se empieza a observar el acercamiento de algunos ex priistas con algunos partidos , mientras que otros mantienen de momento su distancia.
El Universal	Bajo Reserva	El oráculo de la Mañanera	Después de que vaticinó que Xóchitl Gálvez será la candidata de la oposición para la Presidencia de México, el oráculo del presidente López Obrador le reveló que el candidato del bloque opositor a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México será el alcalde panista de Benito Juárez, Santiago Taboada.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El destapador ataca de nuevo	El presidente López Obrador es fontanero de la política. Un destapador obsesivo. Su destape más reciente fue el de Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, quien será, reveló el presidente con datos de alguna agencia secreta, el candidato de la oposición para el gobierno de la CDMX. Después de lo ocurrido con el destape de Xóchitl, Taboada espera tranquilo subir en los sondeos gracias a una amplia exposición mediática cortesía de la Presidencia.
El Universal	Bajo Reserva	Es un negocio estar con Obrador	Sólo hace falta darse una vuelta a la esquina de Palacio Nacional con la Catedral en donde desde hace casi dos meses un activista llamado Armando Monter, quien también lidera el plantón afuera de la Suprema Corte de Justicia de la Nación exigiendo la renuncia de la ministra presidenta Norma Piña, ha montado una carpa en donde vende una amplia gama de mercancías con la figura de AMLO. Un muñeco "AMLITO parlante" que en locales ubicados a cuerdas más adelante cuesta 230 pesos, ayer lunes en el lugar del señor Monter se vendía en 600 pesos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**